

El barrio Santa Cruz está de fiesta!

Han tenido que pasar cerca de 30 años para que las vías de primer orden, alcantarillado y agua potable lleguen hasta el barrio Santa Cruz, ubicado en la parroquia Pishilata, al suroriente de la ciudad. Desde este sábado 16 de abril de 2016, los 2000 habitantes de la zona se benefician con más de 3 kilómetros de calles pavimentadas y con respectivas nomenclaturas: (Platón, Arquímedes, Praxíteles, Zenón de Elea, Eratóstenes y Lucio Séneca), readecuadas por el GAD Municipalidad de Ambato.

Hacia este sector volcó todo su esfuerzo el alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, para inaugurar y entregar esta obra esperada durante mucho tiempo al servicio de la comunidad. La obra tiene una inversión de 577 mil dólares y contempla además la dotación de aceras y bordillos, e infraestructura sanitaria.

“Hoy estamos aquí para realizar los trabajos que no recibieron durante tantos años; me siento muy complacido de ver a tanta gente que comparte el desarrollo de Ambato. Nuestro pueblo debe tener los mejores servicios y aspiro que con este proyecto que entregamos con mucho beneplácito los buceros, taxistas, entre otros, lo usen de la mejor calidad y quienes tienen sus vehículos vengan con gusto sabiendo que circularán por las mejores vías que enlazan a la ciudad”, indicó el alcalde.

Nancy Acosta, quien vive en el barrio Santa Cruz cerca de 60 años, consideró que los servicios implementados cambian sustancialmente la vida de este sector, puesto que nunca más caminarán por vías polvorientas, empedradas y en malas condiciones. “Recuerdo con claridad cuando el señor Amoroso nos visitó hace un año y prometió que se asfaltaría las avenidas y algunas calles transversales, hoy vemos con alegría que eso se cumplió; es una persona de palabra, gracias por concretar una obra tan anhelada”, sentenció doña Nancy.

Con bombos, platillos y un abrazo fraterno de agradecimiento, los moradores del lugar festejaron la entrega de la obra, así entonces entre sonrisas y esperanzas, comienza una “nueva vida” para el barrio Santa Cruz que hoy está de fiesta.

“Estamos diseñando la construcción de más avenidas y redes de alcantarillado, para que todo este sitio abandonado sea el mejor de Ambato, ese es nuestro objetivo. Tengan por seguro que no quedará ni un solo espacio olvidado”, prometió Luis Amoroso.

La obra forma parte del proyecto de intervención integral en las zonas aledañas, así como en el sector de la Pontificia Universidad Católica del Ecuador (PUCE), y que contempla al menos 16 calles en similares condiciones.